

Biblioteca Juvenil Estatal 50 años del Komsomol

A título de complemento o aproximación a la información relacionada con las noticias contenidas en “La juventud soviética”, nuestra Revista comporta los siguientes datos:

En 35 grandes ciudades de la URSS hay bibliotecas especiales para la juventud. La más importante de ellas (Biblioteca Juvenil Estatal 50 años del Komsomol) se encuentra en Moscú.

Actualmente cuenta con unos 40 mil lectores: estudiantes universitarios, de los institutos técnicos y profesional-técnicos escolares, jóvenes obreros y empleados. Para ellos existe allí un fondo de 500 mil libros, que abarcan todas las ramas del saber. Además, la biblioteca dispone de grandes colecciones de partituras musicales, grabados, diapositivas, sellos, copias de filmes, etcétera. La fonoteca posee cerca de 300 mil discos. En el gabinete de fotografía eléctrica es posible sacar la copia, casi instantánea, de cualquier artículo, plano o partitura.

Las salas y el vestíbulo de la biblioteca llaman mucho la atención del público. Allí se organizan exposiciones sobre los más variados temas; en vitrinas iluminadas es posible encontrar los libros más recientes; de las paredes cuelgan avisos con que los clubes invitan a los muchachos a participar en debates sobre uno u otro libro.

Las tres salas de lectura siempre están repletas de jóvenes de ambos sexos.

Son muchos los problemas con que éstos se enfrentan al elegir su futura profesión. La Biblioteca puede ayudarlos en esto. Los muchachos pueden obtener una información detallada sobre cualquier especialidad en la sección de orientación profesional y creación técnica.

La Biblioteca, además, ayuda a quienes estudian idiomas. Para ellos se han creado una sección de literatura extranjera y un laboratorio lingüafónico. El fondo que dispone de más de cuatro mil libros en idiomas extranjeros, crece constantemente. Diarios y revistas en inglés, francés, alemán, español y otros idiomas, están a disposición de los lectores.

Para los que se interesan por las ciencias exactas, hace poco se ha creado la sección “El hombre y la naturaleza”, donde muchos científicos dan conferencias.

También con los niños se entrevistan músicos, compositores y cantantes famosos. Para quien gusta de la poesía, se ha creado el club de literatura “Velas rojas”. Allí los jóvenes aprenden el arte de la versificación y recitan sus propias poesías.

La Biblioteca organiza entre los lectores veladas de jóvenes poetas, conferencias, debates sobre libros recientemente editados, nuevas obras teatrales y películas.